

„Extrem abwechslungsreich und unterhaltsam“

Albachtener Bläservereinigung lädt zu „On air!“-Konzertabenden ins „Haus der Begegnung“ ein

-sch- **Münster-Albachten.** „Jetzt geht's in den Endspurt!“, sagt Viola Voß, Sprecherin der Albachtener Bläservereinigung. Nach einem intensiven Probenwochenende in Warendorf rüstet sich das Ensemble für seinen ersten Auftritt im heimischen „Haus der Begegnung“: Unter der Überschrift „On air! Die Musik Deines Lebens“ lädt die Bläservereinigung am 31. Oktober sowie am 1. November jeweils um 20 Uhr zum Konzertabend ins Albachtener Kulturforum ein.

Da das Konzept der „Café Intact“-Konzertreihe aus räumlichen Gründen nicht ins „Haus der Begegnung“ übertragen werden konnte, tüftelte das Ensemble eine neue zweieinhalbstündige Konzeption aus, die nun über die Bühne

gehen soll. Eingebettet in diverse Geschichten aus dem Orchesterleben präsentieren die Blasmusiker einen vielfältigen Melodienreigen, der sich an der Frage „Was ist die Musik Deines Lebens?“ orientiert. Vorlieben und Lieblingshits der Ensemblemitglieder werden zu Gehör gebracht. Auch

das Radio spielt eine Rolle.

Lucas Rösmann, der zusammen mit Dirk Homann die Organisation übernommen hat, verspricht einen begeisterten Parforceritt durch diverse Musikstile: Ausgesuchte Werke aus Klassik und Moderne, Märsche und sogar Hits aus der Hollywood-Filmfabrik

sollen erklingen. „Es wird extrem abwechslungsreich und unterhaltsam!“ Für jeden Musikfreund sei etwas dabei.

Rund 300 Tickets sind pro Konzertabend erhältlich. Sie werden ab sofort im Vorverkauf in der Drogerie Jentschura und im Geschäft Engelswiese (beide Dülmener

Straße) zum Preis von zwölf Euro (ermäßigt neun Euro) angeboten. Außerdem besteht die Möglichkeit, Restkarten an der Abendkasse im „Haus der Begegnung“ zu erwerben. Einlass zu den Konzertabenden unter der Leitung von Philip Watts ist jeweils um 19 Uhr, Beginn um 20 Uhr.



Foto von der Orchesterprobe am Montagabend: Die Organisatoren Lucas Rösmann und Dirk Homann (r.) sowie Dirigent Philip Watts (M.) laden mit dem „On air!“-Plakat zu den Konzertabenden ins „Haus der Begegnung“ ein.